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Em Taquaritinga:

Tradição e grandes shows marcam os 
41 anos de história da Festa do Peão

Evento acontecerá de 1º a 3 de 
agosto com atrações imperdíveis e 

promete ser a maior festa da região
A cidade de Taqua-

ritinga se prepara para 
mais uma edição do 
Festa do Peão, um dos 
eventos mais aguardados 
do ano. Organizada pelo 
Clube de Rodeio “Os 
Pampas”, a festa com-
pleta 41 anos de tradição, 
trazendo grandes nomes 
da música sertaneja para 
animar o público. O Fes-
ta do Peão de Taquari-
tinga acontecerá de 1º a 
3 de agosto, no Recinto 
“Felipe Bianchi Neto”, 
e promete ser a maior e 
melhor edição de todas.

A programação musi-
cal deste ano está repleta 
de atrações de peso. A 
abertura, na quinta-fei-
ra, 1º de agosto, ficará 
por conta do carismático 
Luan Pereira, que pro-

mete trazer muita anima-
ção com seu repertório e 
estilo inconfundíveis. Na 
sexta-feira, 2 de agos-
to, a dupla Guilherme 
e Benuto sobe ao pal-
co para embalar a noite 
com seus sucessos e ca-
risma. O encerramento, 
no sábado, 3 de agosto, 
será marcado pela apre-
sentação da consagrada 
dupla Bruno e Marrone, 
que promete emocionar 
o público com seus hits 
românticos e clássicos 
do sertanejo.

O Festa do Peão não 
é apenas uma celebração 
musical, mas também 
um evento que reforça 
a cultura e a tradição de 
Taquaritinga. Com uma 
organização cuidadosa, a 
festa oferece uma estru-

tura completa, garantin-
do conforto e segurança 
para todos os participan-
tes. 

Os ingressos e pas-
saportes para o Festa do 
Peão  de Taquaritinga já 
estão à venda e podem 
ser adquiridos pelo site 
www.Q2ingressos.com.
br. Não perca a oportuni-
dade de fazer parte dessa 
grande celebração que 
une tradição, música e 
muita diversão. 

Lembrando que as 
montarias em touros fa-
zem parte do tradicio-
nal evento, com grandes 
competidores e boiadas 
de alto nível. 

Prepare-se para viver 
momentos inesquecíveis 
no Festa do Peão de Ta-
quaritinga 2024!

 ► Via SP

Fundo Social de Solidariedade 
envia cestas básicas para a Cidade

Doação visa atender famílias em situação de 
vulnerabilidade social inscritas no CadÚnico
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 ► Em Taquaritinga

Conselho Municipal de Turismo 
promove criação de calendário 
oficial de eventos

Reunião na sede da prefeitura serviu de integração  
entre entidades e associações locais
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Santo Antônio: O Santo 
Casamenteiro celebrado 

em 13 de junho
Devoção popular e legado espiritual 

do Santo que conquista corações  
e realiza milagres

O   dia 13 de junho 
é marcado pela celebra-
ção de Santo Antônio de 
Pádua, também conheci-
do como Santo Antônio 
de Lisboa, um dos san-
tos mais venerados pela 
Igreja Católica. Conhe-
cido popularmente como 
o "santo casamenteiro" e 
invocado frequentemen-
te para encontrar objetos 
perdidos, Santo Antônio 
possui uma rica tradição 
de devoção popular que 
vai além dessas atribui-
ções.

Santo Antônio é um 
dos três santos católicos 
celebrados no mês de ju-
nho e, para muitos, é o 
mais popular. Sua fama 
de casamenteiro fez sur-
gir inúmeras simpatias e 
tradições que envolvem 
sua imagem na busca 
pelo amor verdadeiro. 
No entanto, sua impor-
tância não se restringe a 
essas práticas. Ele é tam-
bém considerado o santo 
dos milagres e da com-
paixão, reconhecido por 
sua profunda espirituali-
dade e atos de caridade.

A trajetória de San-
to Antônio é marcada 
por uma vida de inten-
sa devoção e serviço a 
Deus, o que lhe rendeu 
diversos títulos e ensina-
mentos para a vida dos 
fiéis. Canonizado pouco 
tempo após sua morte, 

Santo Antônio desta-
cou-se como teólogo, 
místico, asceta, e, sobre-
tudo, como um notável 
orador e dramaturgo. 
Seus contemporâneos 
ficavam fascinados com 
a eloquência e o poder 
de suas pregações, que 
atraíam tanto pessoas 
simples quanto clérigos 
eruditos.

Embora o impacto de 
suas pregações ao vivo 
não possa ser revivido, 
parte de seu legado pode 
ser apreciado através de 
seus escritos. Entre suas 
obras, destacam-se os 77 
sermões que sobrevive-
ram ao tempo e foram 
compilados na coleção 
intitulada "Sermões Do-
minicais e Festivos". 
Esta obra é considerada 
autêntica e oferece uma 
visão do estilo e dos con-
teúdos abordados por 
Santo Antônio em suas 
pregações.

A devoção a Santo 
Antônio e sua influência 
na fé católica permane-
cem fortes até hoje. Seu 
dia é celebrado com mis-
sas, procissões e diversas 
manifestações de fé em 
todo o mundo, refletin-
do a importância de seu 
legado espiritual. Mais 
do que um santo para 
causas específicas, San-
to Antônio é lembrado 
como um exemplo de 
dedicação, compaixão e 
amor ao próximo.

Ação comunitária
No último domingo, 2 de junho, os moradores do Jar-

dim São Sebastião foram beneficiados por uma ação co-
munitária que ofereceu uma série de serviços de saúde e 
cidadania, todos gratuitos. A iniciativa foi organizada pelo 
Núcleo Rotary de Desenvolvimento Comunitário Jardim 
São Sebastião, com o apoio do Rotary Club de Taquaritinga 
e da Casa da Amizade de Taquaritinga. A “Manhã da Saú-
de” aconteceu na sede do Núcleo, localizada na Rua Major 
Pedro Paulo Corrêa, 421 (antiga Rua 33), das 7h às 11h.

Os serviços oferecidos incluíram testes de glicemia e 
aferição de pressão arterial, atendendo 91 pessoas. Além 
disso, a ação contou com o serviço de acuidade visual, rea-
lizado em parceria com o Lions Clube de Taquaritinga e o 
Hospital de Olhos. Este serviço proporcionou a 82 partici-
pantes uma avaliação gratuita da saúde ocular, ajudando na 
detecção precoce de problemas de visão.

A combinação de serviços de saúde essenciais e momen-
tos de socialização fizeram da ação comunitária um grande 
sucesso, fortalecendo os laços da comunidade e promoven-
do o bem-estar dos moradores do Jardim São Sebastião.

41ª Festa do Peão
Na última semana, o Clube de Rodeio Os Pampas anun-

ciou as datas da aguardada 41ª Festa do Peão de Taquaritin-
ga. O evento, reconhecido como o maior de Taquaritinga e 
região, acontecerá entre os dias 1º e 3 de agosto, prometen-
do três dias de muita diversão e entretenimento para mora-
dores e visitantes.

A Festa do Peão de Taquaritinga é conhecida por suas 
atrações musicais, montarias emocionantes e uma atmosfe-
ra única que celebra a cultura sertaneja. Com a confirmação 
das datas, a cidade já começa a se preparar para receber mi-
lhares de visitantes, que todos os anos lotam o evento em 
busca de diversão e entretenimento.

Campanha do Agasalho 2024
O inverno está chegando e, com ele, a necessidade de 

ajudar aqueles que enfrentam o frio sem os recursos ne-
cessários. A Campanha do Agasalho 2024 convida toda a 
comunidade de Taquaritinga a participar desta corrente do 
bem, doando cobertores e agasalhos novos ou usados em 
boas condições.

A iniciativa, realizada pelo Fundo Social de Taquaritin-
ga, busca proporcionar um inverno mais quente e acolhedor 
para as pessoas em situação de vulnerabilidade. As doações 
podem ser feitas nos seguintes pontos de arrecadação, sen-
do eles: Prefeitura Municipal / Tiro de Guerra / Delegacia 
de Defesa da Mulher / Corpo de Bombeiros / Polícia Militar.

E participar é fácil, basta selecionar aqueles cobertores e 
agasalhos que estão em bom estado e levá-los a um dos pon-
tos de coleta. Cada item doado é uma contribuição valiosa 
para quem mais precisa.

Coleta de lixo eletrônico 
A ONG Caporanga concluiu com êxito mais uma co-

leta de lixo eletrônico, reforçando seu compromisso com 
a sustentabilidade e o meio ambiente. A ação, que visa dar 
um destino adequado aos resíduos eletrônicos, contou com 
a parceria da Led Reciclagem, empresa de Mococa especia-
lizada na coleta e segregação desses materiais.

A iniciativa da ONG Caporanga destaca a importância 
da destinação correta desses resíduos. A coleta realizada 
pela organização não apenas evita a contaminação ambien-
tal, mas também promove a conscientização sobre a neces-
sidade de práticas sustentáveis.

A comunidade de Taquaritinga e região tem respondi-
do de forma positiva a essas ações, demonstrando crescente 
consciência e participação em iniciativas de reciclagem. A 
ONG Caporanga planeja continuar suas atividades de cole-
ta e ampliar suas campanhas educativas, incentivando cada 
vez mais pessoas a se engajarem na causa ambiental.

*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presiden-
te de O Defensor
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 ► Em Taquaritinga

Conselho Municipal de Turismo promove 
criação de calendário oficial de eventos

Reunião na sede da prefeitura serviu de integração  
entre entidades e associações locais

Na tarde de quarta-fei-
ra, 5 de junho, a sede da 
Prefeitura Municipal de Ta-
quaritinga (SP) foi palco de 
uma importante reunião do 
Conselho Municipal de Tu-
rismo. Presidida pelo em-
presário Leonardo Oliverio, 
a reunião reuniu membros 
de diversas entidades e as-
sociações da cidade com o 
objetivo de criar um calen-
dário oficial de eventos para 
o município.

Estiveram presentes na 
reunião a secretária muni-
cipal de Educação, Fabiana 
de Almeida, o coordenador 
de Cultura do município, o 
artista plástico Chico Ga-
bozzo, a vereadora Mirian 
Ponzio e representantes de 

várias entidades locais. O 
principal foco do encontro 
foi a organização e a coor-
denação dos eventos muni-
cipais para evitar conflitos 
de datas e maximizar a par-
ticipação da comunidade.

A criação do calendário 
oficial de eventos foi uma 
das principais decisões to-
madas. Esse calendário será 
continuamente atualizado 
pelas próprias entidades, 
garantindo que os eventos 
não sejam agendados para 
os mesmos dias, o que po-
deria prejudicar a participa-
ção e o sucesso de ambos. 
A iniciativa visa promover 
uma melhor organização e 
integração entre os diferen-
tes setores da sociedade, 

beneficiando a população 
de Taquaritinga com uma 
programação diversificada e 
bem estruturada.

Leonardo Oliverio des-
tacou a importância dessa 
ação: "Com a criação des-
te calendário, pretendemos 
otimizar os recursos e es-
forços de todas as entidades 
envolvidas, além de ofere-

cer uma agenda cultural e 
social mais rica e acessível 
para toda a população."

Com esta iniciativa, Ta-
quaritinga dá um passo im-
portante para a valorização 
e promoção de sua cultura, 
fortalecendo o turismo e 
incentivando a participação 
ativa da comunidade em 
eventos locais.'

 ► Apoio necessário

Dr. Denis Machado cobra informações sobre verbas 
e planos de trabalho de organizações sociais

Câmara Municipal de Taquaritinga discute transparência no terceiro setor
públicos.

Durante a sessão, o ve-
reador Dr. Denis Machado, 
do MDB, apresentou um 
requerimento solicitando 
informações detalhadas 
ao prefeito sobre as Orga-
nizações Sociais (entida-
des) do terceiro setor de 
Taquaritinga. Dr. Machado 
enfatizou a importância de 
garantir que as verbas des-
tinadas a essas entidades 
sejam administradas com 
transparência e eficiência.

O requerimento do 
vereador inclui uma série 
de solicitações específi-
cas:

1. Relação das Orga-
nizações Sociais de Taqua-
ritinga que possuem planos 
de trabalho e verbas apro-
vadas, visando a mútua 
cooperação para a conse-
cução de finalidades de in-
teresse público e recíproco.

2. Planilha detalhada 
com os valores a receber 
de cada entidade, referen-
tes às emendas impositivas 

parlamentares e chama-
mento público, conforme a 
Lei Federal n.º 13.019, de 
31 de julho de 2014, para 
os exercícios de 2022 para 
2023 e 2023 para 2024.

3. Relação das enti-
dades que já receberam os 
valores das emendas im-
positivas e do chamamen-
to público nos exercícios 
mencionados.

Dr. Denis Machado 
destacou que essas infor-
mações são cruciais para 
garantir que as organiza-
ções do terceiro setor, que 
desempenham um papel 
vital na comunidade, rece-
bam o apoio necessário de 
forma justa e transparente. 
Ele afirmou que a fiscaliza-
ção dos recursos públicos 
é fundamental para a cons-
trução de uma gestão res-
ponsável e comprometida 
com o bem-estar da popu-
lação.

A sessão foi conduzi-
da de maneira organiza-
da, permitindo um debate 

aberto e produtivo entre os 
vereadores. A expectativa é 
que a administração muni-
cipal responda prontamen-
te ao requerimento, forne-
cendo todas as informações 
solicitadas e demonstrando 
compromisso com a trans-
parência na gestão das ver-
bas destinadas às Organi-
zações Sociais.

As sessões da Câmara 
Municipal continuarão a 
ser realizadas no Cine São 
Pedro até a conclusão das 
reformas no prédio do Le-
gislativo, garantindo que 
o trabalho dos vereadores 
prossiga sem interrupções 
e mantendo o foco nas ne-
cessidades e demandas da 
população de Taquaritinga.

A iniciativa do verea-
dor Dr. Denis Machado foi 
bem recebida pelos demais 
parlamentares, que reco-
nheceram a importância de 
uma fiscalização rigorosa e 
transparente dos recursos 
públicos destinados ao ter-
ceiro setor.

Na noite da última se-
gunda-feira, 3 de junho, 
ocorreu mais uma Sessão 
Ordinária da Câmara Mu-

nicipal de Taquaritinga 
(SP). O encontro, realiza-
do nas dependências do 
Cine São Pedro devido às 

reformas no prédio do Le-
gislativo, foi marcado por 
discussões sobre transpa-
rência e gestão de recursos 
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 ► Saúde

CRAS “Silvio Basso” inicia segundo ciclo de 
palestras do Curso de Orientação à Gestante
Evento no Jardim São Sebastião promove cuidados e apoio às futuras mães

Nesta terça-feira, 4 de 
junho, o Centro de Re-
ferência de Assistência 
Social (CRAS) “Silvio 
Basso” no Jardim São Se-
bastião deu início ao se-
gundo ciclo de palestras 
do curso de Orientação à 
Gestante. O evento contou 
com a participação ativa da 
equipe de Enfermagem da 
UBS Ítalo Curti, que mi-
nistrou a primeira palestra, 
focada em cuidados essen-
ciais para gestantes.

O curso, uma iniciativa 
da Secretaria de Desenvol-
vimento Social da Prefei-

tura de Taquaritinga, visa 
proporcionar informações 
e suporte às futuras mães, 
abordando temas cruciais 
para uma gestação saudá-
vel e um parto seguro. A 
ação é realizada em par-
ceria com a ETEC, Centro 
Espírita "A Caminho da 
Luz", Secretaria Municipal 
de Saúde, diversas equipes 
da Rede de Apoio do mu-
nicípio, a Ordem dos Ad-
vogados do Brasil (OAB) e 
outros parceiros.

Agradecimentos foram 
feitos à equipe de Enfer-
magem da UBS Ítalo Curti 

pelo seu empenho e à vo-
luntária que gentilmente 
doou o coffee break, pro-
porcionando um ambiente 
acolhedor e de confraterni-
zação para as participantes.

A próxima palestra está 
agendada para a próxima 
terça-feira, dia  11 de ju-
nho, dando continuidade a 
esse importante trabalho de 
orientação e apoio. O curso 
se mostra como um valioso 
recurso para as gestantes, 
oferecendo informações 
práticas e fortalecendo a 
rede de apoio às famílias 
de Taquaritinga.

 ► Acumulo de sujeira

Rodrigo de Pietro solicita informações sobre 
efetivo de coletores de lixo no Município

Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Taquaritinga debate quadro de coletores de lixo
as informações necessárias 
para que os vereadores pos-
sam avaliar a situação e, se 
necessário, propor medidas 
para aumentar a eficiên-
cia do serviço de coleta 
de lixo. Este é um passo 
importante para assegurar 
que Taquaritinga mantenha 
seus espaços públicos lim-

pos e saudáveis para todos 
os cidadãos.

Com a apresentação 
deste requerimento, a Câ-
mara Municipal de Ta-
quaritinga demonstra seu 
compromisso em fiscali-
zar e melhorar os serviços 
prestados à população. A 
Sessão Ordinária da Câma-

ra continuará a ser realiza-
da no Cine São Pedro até a 
conclusão das reformas no 
prédio do Legislativo, ga-
rantindo que os trabalhos 
legislativos prossigam sem 
interrupções e mantendo 
o foco nas necessidades e 
demandas da população de 
Taquaritinga.

Na noite da última se-
gunda-feira, 3 de junho, 
aconteceu mais uma Ses-
são Ordinária da Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
(SP), realizada nas depen-
dências do Cine São Pedro 
devido às obras de melho-
rias e adequações no prédio 
do Legislativo. A sessão 
foi marcada por discussões 
significativas, entre elas, 
um requerimento apresen-
tado pelo vereador Rodrigo 
de Pietro.

Durante a reunião, o 
vereador Rodrigo de Pie-
tro apresentou um requeri-
mento solicitando informa-
ções detalhadas ao prefeito 
sobre o quadro de coletores 
de lixo da cidade. A soli-

citação tem como objetivo 
obter um panorama claro 
e atualizado sobre a quan-
tidade de coletores de lixo 
empregados pela adminis-
tração municipal e quantos 
desses profissionais estão 
atualmente em atividade.

Principais Pontos do 
Requerimento:

1. Número de Cole-
tores de Lixo no Quadro 
de Servidores: Quantos 
coletores de lixo estão ofi-
cialmente registrados no 
quadro de servidores da 
Prefeitura de Taquaritinga?

2. Coletores de Lixo 
em Atividade: Quantos 
coletores de lixo estão efe-
tivamente em atividade no 
momento?

O vereador Rodrigo de 
Pietro destacou a importân-
cia de garantir que a cidade 
tenha um número adequa-
do de coletores de lixo em 
operação para assegurar a 
limpeza e o bem-estar da co-
munidade. "É fundamental 
que tenhamos clareza sobre 
o efetivo de coletores de 
lixo para avaliar se estamos 
atendendo adequadamente 
às necessidades de limpeza 
urbana da nossa cidade. A 
transparência nesse aspecto 
é crucial para uma gestão 
eficiente", afirmou o verea-
dor.

A expectativa é que a 
administração municipal 
responda prontamente ao 
requerimento, fornecendo 
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 ► Conhecimento

Advogadas da OAB ministram palestra sobre  
racismo e injúria racial em escola de Santa Ernestina
Evento busca conscientizar alunos da Escola E.E. “Capitão Joel Miranda”

Nesta terça-feira, 4 de 
junho, advogadas da Co-
missão OAB vai à Escola, 
vinculadas à subseção da 
OAB de Taquaritinga, esti-
veram presentes na Escola 
Estadual “Capitão Joel Mi-
randa” em Santa Ernestina 
para ministrar uma impor-
tante palestra sobre Racis-
mo e Injúria Racial.

A iniciativa faz parte de 
um programa contínuo da 
OAB que visa levar temas 
relevantes e atuais para o 
ambiente escolar, promo-
vendo a conscientização e 
o debate entre os jovens. 
A palestra abordou as defi-
nições legais de racismo e 
injúria racial, suas conse-

quências jurídicas e a im-
portância de combater essas 
práticas dentro e fora do 
ambiente escolar.

Durante o evento, as 
advogadas destacaram 
exemplos históricos e con-
temporâneos de racismo, 
proporcionando um espaço 
para os alunos discutirem 
suas próprias experiências 
e reflexões sobre o tema. A 
interação foi um ponto alto 
da palestra, com os alunos 
participando ativamente 
através de perguntas e co-
mentários.

A presença da OAB na 
escola foi muito bem re-
cebida pela comunidade 
escolar, que reconheceu a 

importância de discutir te-
mas sensíveis e relevantes 
no ambiente educacional. 
A direção da escola, agra-
deceu a participação das 
advogadas e ressaltou a 
importância de continuar 
promovendo atividades que 
estimulem a consciência 
social e o respeito mútuo 
entre os alunos.

A palestra sobre Racis-
mo e Injúria Racial é ape-
nas uma das várias ações 
que a Comissão OAB vai 
à Escola pretende desen-
volver ao longo do ano, re-
forçando o compromisso da 
OAB de Taquaritinga com a 
educação e a promoção dos 
direitos humanos.

 ► Crise de abastecimento

Mirian Ponzio requer informações sobre problemas  
de abastecimento de água em bairros do Município

Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Taquaritinga  
debate sobre poços e problemas de abastecimento

Na noite da última se-
gunda-feira, 3 de junho, 
aconteceu mais uma Sessão 
Ordinária da Câmara Muni-
cipal de Taquaritinga (SP), 
realizada nas dependências 
do Cine São Pedro devido às 
obras no prédio do Legisla-
tivo. A reunião foi marcada 
por importantes discussões, 
incluindo um requerimen-
to da vereadora Professora 
Mirian Ponzio sobre a crise 
de abastecimento de água 
na cidade.

Durante a sessão, a 
vereadora Mirian Ponzio 
apresentou um requerimen-
to solicitando informações 
detalhadas ao Serviço Autô-
nomo de Água e Esgoto de 
Taquaritinga (Saaet). A ve-
readora destacou a necessi-
dade urgente de resolver os 
problemas de falta de água 
que têm afetado diversos 
bairros do município, como 
Inocoop, Laranjeiras e Cen-
tro.

Principais Pontos do 
Requerimento:

1. Poços Profun-
dos em Funcionamento: 
Quantos poços profundos 
estão atualmente em funcio-
namento em Taquaritinga?

2. Bombas de Poços 
Queimadas: Quantas bom-
bas de poços estão queima-
das atualmente e quais são 
os planos para repará-las ou 
substituí-las?

3. Atendimento à Re-
gião da Inocoop e Laran-
jeiras: Quais poços especí-
ficos atendem as regiões de 

Inocoop e Laranjeiras?
4. Previsão para Re-

solução de Problemas: 
Existe uma previsão con-
creta para a resolução dos 
problemas de falta de água 
nos bairros afetados?

A vereadora Mirian 
Ponzio ressaltou que foi 
procurada por moradores 
que relataram a falta cons-
tante de água em suas casas, 
uma situação que se repete 
há meses e causa grandes 
transtornos à população. 
"A falta de água é um pro-
blema sério que precisa ser 
resolvido com urgência. Os 
moradores não podem con-
tinuar sofrendo com essa 
situação, especialmente em 
bairros que já enfrentam ou-
tras dificuldades", afirmou a 
vereadora.

A expectativa é que o 
Saaet, por meio de seu supe-
rintendente, responda pron-
tamente às solicitações da 
Câmara, fornecendo as in-
formações necessárias para 
que se possa tomar medidas 
efetivas. A vereadora enfati-
zou a importância da trans-
parência e da eficiência na 
gestão dos recursos hídricos 
da cidade, destacando que a 
resolução desses problemas 
é fundamental para o bem-
-estar da comunidade.

Com a apresentação 
deste requerimento, a Câ-
mara Municipal de Taqua-
ritinga espera que o Saaet 
forneça um panorama claro 
sobre a situação dos poços 
e as medidas que estão sen-

do tomadas para resolver os 
problemas de abastecimen-
to. A partir das informações 
recebidas, os vereadores po-
derão pressionar por ações 

mais eficazes e rápidas para 
garantir que a população 
não sofra mais com a falta 
de água.

A Sessão Ordinária da 

Câmara continuará a ser 
realizada no Cine São Pedro 
até a conclusão das refor-
mas no prédio do Legislati-
vo, garantindo que os traba-

lhos legislativos prossigam 
sem interrupções e manten-
do o foco nas necessidades 
e demandas da população 
de Taquaritinga.
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Festival de Inverno ECIM
A Escola Cívico-Militar de Taquaritin-

ga prepara para o dia 25 de junho, em suas 
dependências, a partir das 19h, o primeiro 
Festival de Inverno ECIM, com a participa-
ção dos alunos, comidas e bebidas típicas 
de inverno, além das mesas, com 4 lugares, 
serem vendidas a R$ 15,00.

Colégio Objetivo
Falando em festa, também o Colégio 

Objetivo se prepara para as festas juninas, 
dias 27, 28 e 29 de junho. No dia 27, Tô 
Quentinho com Trink7Banda; dia 28, Tô 
Quente, com Gal e Daniel; e dia 29, Tô 
Quentão, com R Dois. Imperdível.

Estreia do CAT
Semanas antes das festas nas escolas, 

acontece dia 15 de junho a estréia do Clube 
Atlético Taquaritinga – CAT – na Copa Pau-

lista. A diretoria já anun-
ciou o nome de todos os 
atletas e suas respectivas 
posições, aguardando 
um início promissor no 
torneio.

Cestas básicas
O Fundo Social de 

Solidariedade do Estado 
de São Paulo destinou 
250 cestas básicas para a 
Prefeitura de Taquaritin-
ga atender famílias em 
situação de vulnerabili-
dade social no municí-
pio, inscritas no CadÚni-
co. As mercadorias serão 
distribuídas pela Secreta-
ria de Desenvolvimento 

Social através do CRAS dos bairros Jardim 
São Sebastião e Jardim Micali.

Dia dos Namorados
Considerado pelos comerciantes como 

uma das melhores semanas do ano, perden-
do apenas para o Natal e Dia das Mães, o 
Dia dos Namorados promete movimentar 
bastante o comércio de Taquaritinga, inclu-
sive, com consumidores da região. Estamos 
torcendo para o sucesso do evento.

Festa da cidade
Faltando pouco mais de dois meses para 

Taquaritinga comemorar 132 anos de eman-
cipação político-administrativa, seria ótimo 
a administração municipal ir se preparando 
para a festa, com o tradicional desfile cívico 
na Avenida Paulo Roberto Scandar.

*Luiz Eduardo Schneider é jornalista e colabora-
dor de O Defensor.

 ► Artigo

Os moinhos venceram,  
mas Taquaritinga entrou  
no silencioso....
Por: Gustavo Girotto* e Ra-
phael Anselmo**

— Quais gigantes? — 
disse Sancho Pança.

— Aqueles que ali vês 
— respondeu o amo — de 
braços tão compridos, que 
alguns os têm de quase 
duas léguas.

— Olhe bem Vossa 
Mercê — disse o escudeiro 
- que aquilo não são gigan-
tes, são moinhos de vento; 
e os que parecem braços 
não são senão as velas, que 
tocadas do vento fazem tra-
balhar as mós.

Lutar contra moinhos 
de vento foi uma expressão 
usada por Miguel de Cer-
vantes, que acabou por se 
tornar um termo universal. 
Por anos, usamos números 
para apontar o desempenho 
de alguns prefeitos e, por 
meio deles, também desa-
provar seus malfeitos ad-
ministrativos.

É lamentável ver o que 
Taquaritinga se transfor-
mou e, pior, é ensurdece-
dor o silêncio monástico 
mesmo diante do aponta-
mento da menção do Mi-
nistério Público do Estado 
de São Paulo que denotou   
"indícios de corrupção en-
tre os poderes Executivos 

e Legislativo". É como se 
nada tivesse acontecido, 
observem. 

O prefeito, que não foi 
eleito pelo voto popular, e 
aprovou as contas do afas-
tado ex-prefeito, disse em 
uma rádio "que isso era 
coisa do passado". Do futu-
ro, deve ser a continuação 
da barganha política, co-
nhecida como “toma lá, dá 
cá”;  prática comum que foi 
implementada e relativiza-
da localmente. 

Não há números que 
evidenciam, ainda nesse 
momento, o buraco inacre-
ditável, desesperançoso e 
extremamente triste que a 
cidade está sendo empurra-
da. E a sujeita está em cima 
do tapete - só não vê, que 
não quer, ou é conivente. 
Só saíram de cargos pre-
tensos candidatos - o resto 
continua na conta - e os 
substituídos são questioná-
veis.

Alguns depositam a 
esperança na evolução da 
manifestação do judiciário 
que, pelo seus motivos, em 
algum momento, deve tra-
zer novas evidências sobre 
novos fatos. É preciso ad-
mitir: fomos derrotados pe-
los moinhos enferrujados 

da política taquaritinguen-
se. Muitos deles, ainda, 
correrão para o centro do 
tabuleiro da próxima elei-
ção. A campanha das redes 
sociais, de autopromoção, 
agora começou com o exi-
bicionismo exagerado.

Não precisa ser esperto 
para perceber o que acon-
teceu: o afastamento de 
um prefeito não é efetivo, 
quando o delito partidário 
é continuado. É o mesmo 
governo, mas com uma 
demão de verniz. E, as pá-
ginas e os microfones, infe-
lizmente entram no modo 
silencioso. E nós também, 
pelo cansaço. A liberdade, 
Sancho, não é um pedaço 
de pão - e muito menos 
uma carga de cesta básica 
(...)

*Gustavo Girotto é taquaritin-
guense e jornalista 

**Raphael Anselmo é taquari-
tinguense e economista

**Os artigos publicados com 
assinatura não manifestam a 
opinião de O Defensor. A pu-
blicação corresponde ao pro-
pósito de estimular o debate 
dos problemas municipais, es-
taduais, nacionais e mundiais 
e de refletir as distintas tendên-
cias do pensamento contempo-
râneo.

 ► ECIM

Festival de Inverno da Escola 
Cívico-Militar promete noite  
de talentos e delícias culinárias

Evento contará com apresentações  
de alunos e pratos típicos da estação

A Escola Cívico-Militar 
(ECIM) “Deputado Ricardo 
Izar” de Taquaritinga (SP) 
realizará, no dia 25 de ju-
nho, o aguardado Festival 
de Inverno. O evento, que 
começará às 19h, promete 
uma noite repleta de entrete-
nimento e sabores típicos da 
estação. Entre as atrações, 
está o show de talentos dos 
alunos, que exibirá diversas 
apresentações artísticas.

Além das performan-
ces, os visitantes poderão 
desfrutar de uma variedade 
de comidas e bebidas típi-
cas de inverno, garantindo 
uma experiência gastronô-
mica única. O festival será 
realizado na sede da escola, 
localizada na Rua Nadir de 
Paula Eduardo, 35, no Bair-
ro Laranjeiras

Para maior comodidade, 
mesas com quatro lugares 
estão à venda por R$ 15,00 
cada, permitindo que famí-
lias e amigos aproveitem o 
evento de forma mais con-
fortável. A iniciativa é uma 
excelente oportunidade para 
a comunidade escolar e lo-
cal se reunirem e celebra-
rem o talento dos estudantes 
e a cultura local.

Não perca essa chan-
ce de prestigiar os alunos e 
desfrutar de uma noite espe-
cial no Festival de Inverno 
ECIM.
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Em todos mais invernos 
que aqui estiver

Faz frio. Ele chegou de 
repente, não alardeou, pas-
sou pela fronteira e hoje o 
amanhecer é gelado. Ju-
nho instalou-se e com ele o 
anúncio de uma nova Esta-
ção, que aprendo a convi-
ver... Digo que aprendo a 
conviver, pois, mesmo mo-
rando pelo Sul do País há 19 
anos (15 anos em Porto Ale-
gre e há quatro anos em Tu-
barão, Santa Catarina) ain-
da sinto um frio como um 
paulista recém-chegado ao 
Sul. Assim como o pessoal 
da Editora Abril me chama-
va, ali na rua dos Andradas 
em Porto Alegre no início 
de 2007, “o paulista veio de 
armadura”. Sim. Era muito 
frio. Abaixo dos dez graus. 
Inventei de ir à São Fran-
cisco de Paula na casa de 
uma casal de amigos. Isso 
em 2007. Cheguei na rodo-
viária portando um sobretu-
do. Foi a minha estreia com 
uma vestimenta dessas. Frio 
para mim, 19 graus. Em São 
Chico fazia -6ºC (isso, me-
nos seis), um vento cortante, 
era o Minuano assoviando. 
Manta, mais alguns casa-
cos, luva, toca. Não fora su-
ficiente. Na casa, fogão à 
lenha, sopão e muito vinho. 

Essa semana quando os 
termômetros chegaram aos 

sete graus, aqui em Tubarão, 
senti aquela sensação gostosa, 
porém incômoda quando o 
acesso à rua faz-se necessário. 
Não hesitei. Caminhei algu-
mas quadras até um dos co-
légios que leciono. Pessoas 
encasacadas, outras nem 
tanto, e sempre aqueles co-
rajosos - vestindo bermuda 
e camiseta (tenho um aluno 
assim). Jamais conseguirei 
alcançar tal feito. Embora, 
a cidade de Tubarão tenha 
pouquíssimos moradores 
de rua, jamais me esqueço 
daqueles que nada possuem 
para passar um inverno com 
dignidade. E os colégios os 
quais leciono são sempre 
lançadores de campanhas 
para combater essa desi-
gualdade. Lembro-me de 
Porto Alegre. Aqueles via-
dutos lotados. Homens e 
mulheres aglomerados. Al-
guns com cobertas, outros à 
base das drogas. Pelas ruas 
passavam kombis ofere-
cendo caldos quentes, pães, 
além de um banho quente...
coisas de capital. Imagino 
hoje após esse caos. Quan-
tas famílias estão passando 
frio, quantas crianças sem 
um banho quente, quantos 
estômagos sem comida. O 
frio é voraz. Exige de nós 
energia, e a comida é o su-

porte para enfrentar este 
problema.

Quantos amigos perde-
ram tudo, e estão lutando 
para retornarem à rotina...
triste. E pensar que os po-
derosos poderiam ter evita-
do, e podem combater essa 
situação. Porém, só aquele 
que passou ou que acom-
panhou de perto sente-se 
empático com essa situação. 
O altruísmo é uma virtude. 
Lutar pelo e com seu seme-
lhante é um gesto de nobre-
za, é a plenitude da dignida-
de humana. Mas, parece-me 
que alguns pensam com 
dignidade, com humanida-
de...

Continuarei avesso ao 
inverno, mas jamais me 
esquecerei das minhas ori-
gens, dos banhos gelados 
em pleno inverno, dos casa-
cos não comprados pela au-
sência de capital, das gripes 
e resfriados adquiridos...
contudo, o sorriso alimen-
tado por uma família que 
sempre me inspirou, apesar 
dos inúmeros problemas, a 
ajudar ao meu semelhante. 
Assim serei. Em todos mais 
invernos que aqui estiver...

* Sérgio Sant'Anna é Pro-
fessor de Língua Portuguesa 
do Anglo e COC Professor de 
Redação da Rede Adventista e 
Jornalista.

 ► Qualificação

1º Encontro de Lideranças  
Público-Privadas em Cândido Rodrigues
Evento promove Empreendedorismo e Desenvolvimento de Lideranças municipais 

resolução de problemas e 
propostas de parcerias e 
eventos.

O objetivo do encon-
tro foi capacitar os partici-
pantes com habilidades de 
liderança que podem ser 
aplicadas tanto no âmbito 
escolar quanto no mercado 
de trabalho. A proposta de 
trazer o empreendedoris-

mo para a vida dos alunos 
visa não apenas melhorar o 
desempenho escolar, mas 
também preparar os jovens 
para os desafios futuros, in-
centivando uma mentalida-
de proativa e inovadora.

O evento foi um marco 
para a cidade de Cândido 
Rodrigues, promovendo 
uma integração entre o se-

tor público e privado, e re-
forçando o compromisso 
com a educação e o desen-
volvimento sustentável da 
região. A iniciativa promete 
continuar trazendo benefí-
cios a longo prazo, incen-
tivando mais parcerias e 
eventos que promovam o 
crescimento educacional e 
econômico do município.

Na manhã de terça-fei-
ra, 28 de maio de 2024, 
Cândido Rodrigues (SP) 
sediou o 1º Encontro de 
Lideranças Público-Priva-
das, um evento voltado ao 
desenvolvimento de lide-
ranças e ao incentivo ao 
empreendedorismo entre 
os alunos da Escola Muni-
cipal “Rizzieri Poletti”. A 
iniciativa, organizada pela 
diretora Prof.ª Dr.ª Luciana 
Aparecida Ferrarezi, contou 
com a presença de diversas 
autoridades e especialistas 
em educação, agronegócio 
e empreendedorismo.

O evento foi uma co-
laboração entre a esco-
la, instituições estaduais, 
SEBRAE e empresários 

locais. Entre os presentes 
estavam o Prof. Dr. Fá-
bio Alexandre Cavichioli 
(Agronegócio), Prof. Dr. 
Marcus Rogério de Olivei-
ra (Análise e Desenvolvi-
mento de Sistemas), Prof. 
Dr. Gilberto Aparecido Ro-
drigues, o prefeito Fabrício 
Antonio Roncolli, o Secre-
tário de Agricultura e Meio 
Ambiente Francisco Anto-
nio Maruca, o Procurador 
Jurídico Dr. Elias Miziara, 
o Secretário de Educação 
Wagner Vergilio Pinto Ca-
margo Junior, a diretora da 
escola Ana Carolina San-
tello, o vice-diretor Prof. 
William Santello de Lima, 
e os coordenadores Prof.ª 
Daniela Merlussi Casado 

Aguiar e Prof.ª Ana Paula 
Civolani Gonçalves. Tam-
bém participaram represen-
tantes do SEBRAE, como 
Elton Yokomizo, e empre-
sários da Alciplast, Gabriel 
e Alessandra Malaman.

A programação do en-
contro incluiu palestras e 
dinâmicas conduzidas pelo 
Prof. Dr. Gilberto Rodri-
gues, Elton Yokomizo do 
SEBRAE, e Prof.ª Carina 
Mariana Nogueira do pro-
grama Jovens Empreen-
dedores Primeiros Passos 
(JEPP). Os tópicos aborda-
dos foram variados, desde 
vivências práticas e concei-
tos de liderança até comu-
nicação, trabalho em equi-
pe, distribuição de tarefas, 
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 ► Via SP

Fundo Social de Solidariedade envia 
cestas básicas para Taquaritinga

Doação visa atender famílias em situação de 
vulnerabilidade social inscritas no CadÚnico

Nesta terça-feira, 4 de junho, o Fundo 
Social de Solidariedade do Estado de São 
Paulo destinou 250 cestas básicas para 
a Prefeitura de Taquaritinga. A ação tem 
como objetivo apoiar famílias do município 
que se encontram em situação de vulnerabi-
lidade social e estão inscritas no CadÚnico, 
o cadastro único para programas sociais do 
governo federal.

As cestas básicas serão distribuídas pela 
Secretaria de Desenvolvimento Social de 
Taquaritinga, que coordenará a entrega atra-
vés dos Centros de Referência em Assistên-
cia Social (CRAS) dos bairros Jardim São 
Sebastião e Jardim Micali. Esta iniciativa é 
parte de um esforço contínuo para garantir 
a segurança alimentar e oferecer suporte 
essencial às famílias mais necessitadas da 

região.
Os beneficiários serão contatados pelos 

CRASs para organizar a retirada das cestas, 
garantindo que a distribuição ocorra de ma-
neira ordenada e eficiente. A ação reflete o 
compromisso das autoridades locais e esta-
duais em colaborar para melhorar as condi-
ções de vida da população em situação de 
vulnerabilidade. 

Além das cestas básicas, outras formas 
de apoio e programas sociais continuam 
sendo oferecidos para garantir o bem-estar 
e o desenvolvimento das famílias assistidas. 
Para mais informações sobre a distribuição 
das cestas básicas ou para saber como se 
inscrever no CadÚnico, os interessados po-
dem entrar em contato com os CRASs do 
Jardim São Sebastião e Jardim Micali.

 ► Educação

Inscrições abertas para EJA na E.E. ‘Prof. Francisco Silveira Coelho’
Programa oferece oportunidades de educação para jovens e adultos

A Escola Estadual Prof. Francisco Sil-
veira Coelho anunciou a abertura das ins-
crições para o Ensino de Jovens e Adultos 
(EJA) para o segundo semestre de 2024. 
Esta iniciativa visa proporcionar uma opor-
tunidade de retomada dos estudos para 
aqueles que não puderam concluir sua edu-
cação na idade escolar regular.

O programa EJA é destinado a jovens e 
adultos que desejam finalizar o ensino fun-
damental e médio, oferecendo uma estru-
tura educacional adaptada às necessidades 
dos estudantes, com aulas no período no-
turno para facilitar a conciliação com outras 

atividades, como trabalho e responsabilida-
des familiares.

Os interessados podem realizar a inscri-
ção diretamente na escola. A direção da E.E. 
Prof. Francisco Silveira Coelho enfatiza a 
importância da educação contínua e o im-
pacto positivo que a conclusão dos estudos 
pode ter na vida pessoal e profissional dos 
participantes.

Para mais informações, os interessados 
podem entrar em contato com a secretaria 
da escola ou visitar as redes sociais da ins-
tituição. Não perca essa oportunidade de 
transformar seu futuro através da educação!
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 ► Poliomielite e Gripe

Cândido Rodrigues promove dia D de vacinação
Evento visa imunizar crianças menores de 5 anos contra  

poliomielite e oferecer vacina da gripe para todas as idades
No próximo sábado, 

8 de junho, a Secretaria 
Municipal de Saúde de 
Cândido Rodrigues-SP 
realizará o Dia D de Va-
cinação, uma importante 
iniciativa para proteger a 
população contra doen-
ças como poliomielite e 
gripe. O evento aconte-
cerá das 8h às 16h e será 
voltado para a imuniza-
ção de crianças menores 
de 5 anos contra a polio-
mielite, além de oferecer 
a vacina da gripe para 
todas as faixas etárias.

A ação visa aumentar 
a cobertura vacinal e ga-
rantir a saúde e bem-es-
tar da comunidade, espe-
cialmente das crianças, 
que são mais vulneráveis 
a essas doenças. 

A poliomielite, tam-
bém conhecida como 
paralisia infantil, é uma 
doença grave que pode 
causar paralisia perma-
nente. A vacinação é a 
única forma eficaz de 
prevenção.

Além da poliomieli-
te, a campanha também 
focará na vacinação con-
tra a gripe, uma doença 
respiratória que pode ser 
especialmente perigosa 

para idosos, crianças e 
pessoas com comorbi-
dades. A vacina ajuda a 
reduzir complicações e 
internações decorrentes 
da gripe, contribuindo 
para a saúde pública.

Os postos de vacina-
ção estarão preparados 
para receber os muníci-
pes, seguindo todas as 
medidas de segurança e 
higiene necessárias para 
prevenir a disseminação 
de doenças. É essencial 
que os pais e responsá-
veis levem a caderneta 
de vacinação das crian-
ças para atualização.

A iniciativa do Dia 
D de Vacinação é uma 
oportunidade para toda 
a população de Cândido 
Rodrigues se proteger e 
cuidar da saúde. A parti-
cipação de todos é funda-
mental para o sucesso da 
campanha e para manter a 
comunidade saudável.

Para mais informa-
ções, os interessados po-
dem procurar a Secreta-
ria Municipal de Saúde 
ou os postos de vacina-
ção da cidade. Não per-
ca essa oportunidade de 
cuidar da sua saúde e da 
saúde das crianças!

 ► Em Taquaritinga

Grêmio Estudantil lança campanha do Agasalho 2024
Iniciativa busca arrecadar roupas e cobertores para famílias carentes

O Grêmio Estudantil da 
Escola Estadual “Prof. Fran-
cisco Silveira Coelho” em 
Taquaritinga (SP), lançou 
a Campanha do Agasalho 
2024, uma ação solidária que 
visa arrecadar agasalhos e co-
bertores para pessoas em si-
tuação de vulnerabilidade. A 
campanha incentiva alunos, 
professores e a comunidade 
a contribuírem com doações 
que farão a diferença neste 
inverno.

Os pontos de coleta estão 
distribuídos pela escola, po-
dendo os agasalhos e coberto-
res ser entregues diretamente 
aos alunos gremistas, coloca-
dos nas caixas de coleta espa-
lhadas pelo colégio ou entre-
gues na sala do convívio. A 
campanha é uma oportunida-
de de mostrar solidariedade e 
apoio àqueles que enfrentam 
dificuldades durante os meses 
mais frios do ano.

A iniciativa conta com o 
apoio e envolvimento de toda 
a escola, reforçando valores 
de empatia e cidadania entre 
os jovens estudantes. Partici-
pe e faça a sua doação!
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cionários próprios ou tercei-
rizando novamente a coleta!

Sobe - Ga-
nharam pon-

tos positivos os 
vereadores, tanto 

da situação como da opo-
sição, que se manifestaram 
na sessão ordinária da Câma-
ra Municipal, segunda-feira 
(3), debatendo assuntos de 
importância para o municí-
pio. Com a chegada do perío-
do das eleições municipais, 
certamente os temas pro-
postos pelos vereadores nas 
reuniões tendem a melhorar 
cada vez mais.

Desce - Essa situação 
do lixo tem ge-

rado um certo 
incômodo até 
em pessoas 

próximas à administração 
municipal. Isso porque, eles 
entendem que o prefeito em 
exercício tem deixado a de-
sejar neste quesito. Já era 
para a coleta de lixo estar 
normalizada em nossa cida-
de. Verdade seja dita!

Sobe - Di-
rigente da 

pasta esporti-
va municipal, An-

dré Vieira, realizou no 
início desta semana uma vi-
sita à Secretaria Estadual de 
Esportes, com intuito único 
de conquistar recursos para 
o esporte taquaritinguense. 
O secretário esteve acompa-
nhado do vereador Mauro 
Modesto, que levou a tira-
colo seu filho. Se realmente 
vão conseguir os recursos, 
aí já é outro problema, não 
é mesmo?

Desce - Não é de 
hoje que no-
ticiamos em 
nossas pá-

ginas a grande quantidade 
de furtos de fios, cabos, e 
transformadores de energia 
elétrica, seja nas casas em 
construção, propriedades 
rurais ou em imóveis de-
sabitados. Diariamente são 
registrados na Delegacia 
de Polícia local, boletins 
de ocorrência com as mais 

diversas informações a res-
peito deste tema.

Sobe - Ago-
ra o atual 

Chefe do Exe-
cutivo parece es-

tar preocupado com os 
furtos de fios de energia 
elétrica em diversos pontos 
da cidade e distritos. Em 
uma postagem, pelas redes 
sociais, pediu para que a 
população denuncie esses 
acontecimentos, a fim de a 
PM colocar os infratores na 
cadeia.

Desce - A questão 
é muito mais 

complexa do 
que apenas 

d e n u n c i a r . 
Muitas vezes, mesmo com 
a denúncia, o meliante de-
tido acaba sendo colocado 
em liberdade de audiência 
de custódia. Além disto, as 
autoridades policiais pre-
cisam bater firme na busca 
por quem recebe esses fios, 
cabos e produtos furtados. 
Quem sabe assim começa 

a melhorar, não é mesmo!?
Sobe - Seria 
interessante 

que os verea-
dores de Taqua-

ritinga, nas próximas 
sessões ordinárias, apre-
sentassem projetos incenti-
vando o esporte amador da 
cidade, com a realização de 
torneios nas mais diversas 
categorias esportivas. Nesse 
setor, senhores vereadores, 
Taquaritinga está pratica-
mente parada, perdendo 
para as cidades da região.

Desce - Ainda sobre o 
legislativo, se-

ria de muito 
bom tom se 

todos os par-
lamentares ficassem na ses-
são até o seu final. Alguns 
parlamentares não veem a 
hora de começar o tema li-
vre para puxar o carro e ir 
embora para casa. Uma ver-
gonha!
Sobe - Quem também en-
trou para as redes sociais foi 

o médico 
ortopedista 

Dr. Micheloni. 
O médico criou uma 

conta no Instagram e pro-
mete interagir com a popu-
lação através desta impor-
tante rede social. Já pelo Tik 
Tok, foi a vez do ex-prefeito 
Dr. Fúlvio Zuppani ingres-
sar na popular rede de ví-
deos. Tudo isso em busca 

dos votos.

Desce - As obras 
da Casa da 
J u v e n t u d e 
em Taquari-

tinga, localizada no centro 
da cidade, que se encontram 
paralisadas há vários meses, 
foram motivo de comentá-
rios ruins de vereadores na 
sessão do Legislativo de 
segunda-feira (3). Os parla-
mentares pedem que a ad-
ministração municipal tome 
as providências necessárias 
e que as obras possam ser 
reiniciadas o mais rápido 
possível.

Sobe - Está 
confirmado: 

o ex-prefeito 
Sérgio Salvagni, 

atual superintendente 
do Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Taquari-
tinga – SAAET – desistiu 
de participar diretamente do 
pleito municipal deste ano. 
Salvagni, político experien-
te no município, optou por 
seguir à frente da autarquia 
municipal e apoiar a reelei-
ção do prefeito em exercí-
cio.

Desce - Com isso, os 
demais políticos 

interessados 
em participar 
das eleições 

municipais para o cargo 
de prefeito, sendo eles: Dr. 
Fúlvio Zuppani; Luciano 
Azevedo; Renato Ponzio 
Scardoelli; Caio Forcel; Ro-
drigo de Pietro; Dr. Miche-
loni e Aristeu Silva Cam-
pos, ganham um espaço 
maior por parte dos eleito-
res e podem, se trabalharem 
corretamente, conquistar os 
votos que seriam destinados 
a Salvagni.

Sobe - Ain-
da falando 

sobre as elei-
ções de outubro, 

a pré-campanha segue a 
mil. Foi destaque na última 
semana o vídeo do pré-can-
didato Dr. Fúlvio Zuppani 
nas redes sociais. Seguindo 
as tendências de sucesso 
das plataformas de vídeo, 
o médico tende a atingir 
uma parcela importante do 
eleitorado: os jovens! Que 
ficam ligados o tempo todo 
nestas questões.

Desce - A atual admi-
nistração tem 

e n f r e n t a d o 
alguns pro-
blemas que 

podem gerar dor de cabeça, 
principalmente com a che-
gada do período eleitoral. 
A falta de um cronograma 
específico para a coleta de 
lixo e a falta de água em al-
guns bairros do município 
podem tirar o sono do atual 
prefeito.

Sobe - Na 
última se-

mana trouxe-
mos a informação 

de que um empresário do 
município estaria sendo co-
tado para ser o companhei-
ro de chapa do médico Dr. 
Fúlvio. Segundo apuramos 
durante a semana, trata-se 
de Roberto Palomino, o 
popular Palomino do Quei-
jo, que se filiou ao MDB e 
estaria sendo cotado pelas 
lideranças do partido para 
ser candidato a vice-prefei-
to no pleito que se avizinha. 
Vamos aguardar!

Desce - A cada dia que 
passa o lixo se-

gue acumu-
lando nos 

portões das 
casas, colocado pelos mora-
dores para ser retirado pela 
municipalidade, provocan-
do um mau cheiro incrível e 
até insuportável. Já passou 
da hora de o prefeito em 
exercício colocar em ordem 
essa situação, seja com fun-


